

Brief der Zwönitzer Bürger mit dem Organ des öffentlichen Rechts laut GG Art. 28, der „Gemeindeversammlung Zwönitz“

Sehr geehrte Stadträtin, sehr geehrter Stadtrat,

Wir Bürger der Stadt Zwönitz als oberster Souverän haben vor einigen Wochen mit Vertretern des von uns als Sprachrohr aller Bürger gewählten Stadtrates Kontakt aufgenommen und hatten um ein Gespräch mit Ihnen oder einer Delegation von benannten Vertretern aus Ihrem Kreis gebeten. Leider ist bis aktuell heute kein Termin für ein solches Gespräch benannt worden. Wir erwarten nun, dass hier sehr zeitnah ein Termin gefunden wird, da dringender Handlungs- und Gesprächsbedarf zum Wohle der Stadt Zwönitz und seiner Ortsteile besteht.

Lassen Sie uns gemeinsam für die Stadt das Notwendige tun! Wir sind jederzeit gern zum Dialog bereit!

„Sei Du die Veränderung, die Du Dir wünschst für diese Welt!“ Mahatma Gandhi

Zwönitz, den 15. Juli 2021

Die engagierten Bürger der „Gemeindeversammlung“ Zwönitz

Kontaktdaten auf dem beigelegten Handzettel